
Ecole  Jean-Marie Le Gall  Plounévézel Conseil d’école du 20.06.06 

Présents : Mme Laurence Quénet, Mme Orlane Bourhy, Mme Rachel Cochard, M Beby 
Jean-Yves  représentants des Parents d' élèves.

Mme Bescond, DDEN

Mme Danie Bernard, Mme  Lutzke Zuurbier représentant la Commision Ecole.

Mme Frédérique Gensac, M Gildas Pastoureau, Mme Rémond Dominique, Mme  Denis - 
Cordier,  M Rémond Michel, enseignants. (Valérie Renault est retenue à Morlaix)

Excusés : M. l’Inspecteur de l’Education nationale, M. Chauvel Alain, M Flécher Pascal, 
Mme Le Gléau. 

Lecture pour approbation du précédent Conseil d’école 

1)Bilan des projets de l'année. 
Depuis fin mai, les Ps-Ms exposent leur jardin miniature à Trévarez, les CP ont achevé 

l'enregistrement de leur album, pour le coin écoute, les Ce se sont produits mercredi 
14 à Guilers pour le festival Entrendanse. ils  enregistrent cette semaine leurs albums 
pour le coin écoute des petits. Nous avons obtenu 92 € de l'IA du Finistère pour la fiche 
action du projet (dire, lire, écrire).

La chorale Kergloff-Plounévézel enregistre un cd audio le 27.06. C'est une année où nous 
nous sommes montrés assez casaniers, notamment pour les Ps/Ms.

2) Travaux d’aménagement de la cour. 
A prendre en compte le problème, réel, de l'entretien des locaux et de l'accumulation de 

sable, c'est vraiment une corvée, une proposition Camif d'un bac à sable conçu pour 12 
enfants que l'on peut fermer (système de rail). Ce bac pourrait remplacer l'actuel bac 
de  la  cour  des  petits.  De  ce  même  fournisseur  une  proposition  concernant  une 
structure « cordages » ou une structure  « grimpe » conçues toutes les deux pour des 
enfants de 3 à 12 ans. Enfin différents bancs. (Documentations remises).

Les tracés n'ont pas été faits : on teste début juillet.

3)Achats de mobilier : 
Par souci de cohérence (coloris et modèles) nous penchons pour l'UGAP, les enseignantes 

ont préparé leurs commandes.
4) Organisation des classes à la rentrée 2006
Les effectifs par classe : Cm (12 + 9) = 21; Ce (14 + 12) = 26, CP = 16, Gs/MS (15 + 

9)(24) PS = 17 + 12 (29) (environ 116).
Le mi-temps qui nous a été accordé est couplé avec le mi-temps informatique. La 
logique voudrait qu'il y ait  5 enseignants sur l'école le matin (Cm, Ce, Cp, Ms-Gs, 
Ps) et 4 en après midi. Après la sieste les Ps rejoindront sans doute la classe de 
Ms/Gs; les  GS allant  en Cp après 15 h 30.  Mme Denis  – Cordier,  qui  vient du 
Moustoir, nous rejoint en place de Mme Le Cor.
Le fait  qu'il  y  ait  une classe de Ms/Gs en plus  de la  classe de Ps/Ms amène à 
demander un plus grand nombre d'heures de présence en classe pour Nadège Le 
Floch. Planning précis à faire et remettre à la Commission Ecole avant le 3/07.

5 )  Travaux à effectuer cet été : le  grillage est très  abimé, penser à long terme 
(Baeckert rigide ?).  Le panneau d'affichage est grippé,  installer  un tableau pour la 
classe des CP, tables à repeindre ... la liste suit.



6) Questions diverses  .  la Commision Ecole a rencontré l'APE pour se répartir les 
dépenses courantes de l'année scolaire, le Prix des Embouquineurs auquel nous 
participons  ne  sera  plus  pris  en  compte  par  l'APE  mais  sur  un  budget 
exceptionnel « achats de livres » demandé à la commune et fixé à 320 € ou sur 
le budget courant de l'école.
Commandes de séries de manuels de classe pour les CP. (choix à arrêter après 
avis du Conseiller pédagogique).
Subvention concernant le Rased : Le Rased est peu intervenu cette année, à la 
fois pour des raisons de priorité,  de disponibilité et d'absence de demande de 
notre part. 
L'arrivée de Basélève  (système de gestion  centralisé  de tous  les  écoliers  de 
France) modifie pour les mairies et les écoles les inscriptions et admission des 
élèves : qui fait quoi ? Le directeur a besoin d'un écrit stipulant la dérogation 
pour pouvoir inscrire les élèves.
Les  nouvelles  dispositions  gouvernementales  :  le  recrutement  des  EVS 
(personnels  recrutés pour  10 mois  pour  20 heures/semaine)  la  décharge de 
Direction  accordée  au  directeurs  de  4  classes  et  plus  et  assurés  par  des 
étudiants de seconde année d'IUFM. Pour l'EVS, prendre contact avec l'ANPE.

7) Questions hors cadre   :  elles n'ont pas été prévues à l'ordre du jour qui  donne 
pourtant de la souplesse (cf ordre du jour) et un conseil d'école cela se prépare.  
(Note du directeur).
- Education à l'hygiène dans l'école : oui, elle est déjà pratiquée au quotidien.
- Barrières amovibles ou chaînes, techniquement c'est possible .
- Pour toute demande d'aide (Rased, médecine scolaire) la première démarche : 
aller voir l'enseignant.
- Le cinéma à l'école : cette grammaire de l'image est importante, les Parents 
peuvent se sentir démunis pour faire cette éducation, ce dans un univers ou 
l'image est partout présente.
- The Question  : le lien entre la sortie scolaire du 15/06 et le projet d'école : on 
est  pile  dedans.  « Elargir  les  connaissances  culturelles  des  élèves  avec  une 
finalité de production » : Visite de Trévarez : notre jardin miniature et une expo 
sur l'Inde + Abeille vivante et cité des fourmis.

  

                


